

miércoles 9 de octubre de 2024

# Nace la I Feria Agroecológica de La Laguna con el objetivo de promover modelos de agricultura ecológica y formas sostenibles de cultivo

*La iniciativa se desarrollará del 11 al 28 de octubre en diferentes emplazamientos del municipio*



El Ayuntamiento de Laguna organiza hasta el próximo 28 de octubre la primera edición de la Feria Agroecológica de La Laguna, una iniciativa que nace con el objetivo de promover los modelos de agricultura ecológica y las formas sostenibles de cultivo.

La Feria ha sido presentada este miércoles en rueda de prensa por la concejala de Sector Primario de La Laguna, Cristina Ledesma, y la representante de la Oficina Agroecológica Sociedad Cooperativa, Raquel López Galván. El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, también ha respaldado con su presencia esta iniciativa que se desarrollará del 11 al 28 de octubre en diferentes emplazamientos del municipio.

“La feria nace con el objetivo de promover la importancia del cambio del modelo hacia sistemas alimentarios agroecológicos, las formas sostenibles de cultivo y de relacionarnos y convivir con el entorno natural del municipio”, expresó Cristina Ledesma, asegurando que “esta cita responde al compromiso del Ayuntamiento de La Laguna con la soberanía alimentaria, la educación ambiental y la sostenibilidad del territorio”.

La concejala explica que el programa, que se desarrollará teniendo como eje central el Día Mundial de la Alimentación, el día 16 de octubre, “albergará actividades diferenciadas por temáticas en torno a la agroecología dirigidas al conjunto de vecinos y vecinas del municipio de todas las edades y profesiones, en tanto que solo algunas actividades específicas tendrán un carácter más técnico”. El evento cuenta con cerca de 60 entidades colaboradoras.

“La primera Feria Agroecológica de La Laguna pretende ser un proyecto innovador y, además, duradero en el tiempo”, comentó por su parte Raquel López Galván, quien explicó que, al tratarse de la primera edición, primará el aspecto divulgativo “con lo cual todos los vecinos y vecinas de todas las edades están invitados a participar. Habrá una gran variedad de actividades, incluyendo talleres de plantas medicinales, talleres de compostaje, venta de productos de cercanía, o degustación de productos locales, entre otros”, detalló.

Si bien el programa se desarrolla durante más de dos semanas, tendrá su día principal el sábado 19, con dos puntos centrales en la plaza del Cristo y en la plaza de Tejina, en los que habrá una recreación de una villa agroecológica en torno a los mercadillos del agricultor de Tejina y el Mercado Municipal, donde tendrán lugar espacios representativos como la venta (como ejemplo de canales cortos de comercialización), la granja (ganadería), el huerto (cultivos a varias escalas) o la botica (conocimiento de plantas medicinales).

Una tercera cita destacada tendrá lugar el jueves 17, con un evento en la plaza del Cristo dedicado exclusivamente a escolares, “porque creemos que deben tener un espacio propio para que empiece a calar el mensaje de la agroecología”, aseguró Raquel López.

La feria cuenta también con 11 rutas, la primera de las cuales se celebra este viernes “para poner en valor la riqueza del territorio del municipio de La Laguna. Son rutas muy practicables y para todas las edades por los distintos barrios, aunque con plazas limitadas precisamente por una cuestión de sostenibilidad, porque no queremos hacer una invasión en el medio rural”.

Toda la programación y los formularios de inscripción para las rutas se encuentran disponibles en la web [www.lalagunagroecologica.es](http://www.lalagunagroecologica.es) [ <http://www.lalagunagroecologica.es/> ].